



Matthias Mrohs spielte in Neuburg seine ganze Erfahrung aus. Foto: privat

# Pils verteidigt seinen Titel

*Auch Matthias Mrohs deutscher Trial-Meister*

**Heidelberg.** (mir) Bei den deutschen Meisterschaften im Fahrrad- und Mountainbike-Trial in Neuburg an der Donau waren die Fahrer des MSC Schatthausen sehr erfolgreich. Im Fahrradtrial (20 Zoll) verteidigte Raphael Pils seinen Titel souverän mit sieben Strafpunkten gegen Lucas Krell vom Gastgeber MC Neuburg (14). Dahinter landete Matthias Mrohs auf Rang drei (21 Punkte). Bei den Junioren schaffte Andreas Depil als Dritter den Sprung aufs Podest. Mit 21 Punkten lag er hinter Sieger Dominik Oswald (MSC Münstertal) mit fünf und Sebastian Krell (MC Neuburg) mit zwölf Punkten.

Auch die MSC-Schüler waren ganz vorne dabei. Felix Keitel und Noah Sandritter wurden Zweiter und Dritter. Keitel wies dabei nur einen Strafpunkt mehr als der Sieger Björn Bühner (MSC Münstertal) auf. Leon Müller sicherte sich die

deutsche Vizemeisterschaft der U13.

Am Pfingstmontag traten die Mountainbike-Trialer (26 Zoll) in Aktion. Der Seriensieger der vergangenen Jahre, Hannes Herrmann vom MSC Thalheim, fehlte wegen Verletzung. Dadurch war der Ausgang bis zur letzten Sektion offen. Die Erfahrung entschied für Matthias Mrohs, der mit 26 Punkten erstmals den deutschen Meistertitel im Mountainbiketrial gewann. Zwei Sektionen absolvierte er fehlerfrei. Wolfgang Wenzel (TSV Heiligenrode) mit 29 und Rico Baak (MSC Salzbödetal) mit 31 Punkten folgten auf den Rängen zwei und drei.

In der Schüler-Klasse errang Noah Sandritter die deutsche Vizemeisterschaft. Der MSC Schatthausen belegte in den Mannschaftswertungen sowohl im Fahrrad- als auch im Mountainbiketrial den dritten Platz.